



Bloque en construcció en la carretera de Barcelona, destinat a domicili social de C.O.V.A.S.A., oficines y vivendes.

EMPRESAS QUE CONSTRUYEN

CONSTRUCCIONES DEL VALLES, S. A. C O V A S A

Bajo el título genérico de «Empresas que construyen» iniciamos una serie con la cual deseamos presentar, de un modo gráfico, la contribución al desarrollo urbanístico local de las empresas que se dedican, en este Municipio, a la construcción en todas sus facetas.

Este año dedicamos el espacio a Construcciones del Vallés, S. A., una empresa nueva, primera compañía mercantil constituida en Santa Eulalia. Formada en enero del año 1964, esta sociedad ha sido la sucesora de la empresa constructora de D. Pedro Gol Baixeras, quien es accionista y administrador-gerente de la misma. Al principio pareció que se trataba de una empresa normal de 2ª construcción, pero pronto adquirió un auge extraordinario en sus actividades. El Sr. Pedro Gol, que ha demostrado tener grandes aptitudes, hasta hace poco inéditas, como jefe de empresa, ha sido el gran impulsor de esta sociedad, cuya participación en el desarrollo local es bien notoria. Los medios materiales de que dispone y sus amplios recursos financieros, unidos a su numerosa plantilla de personal (unos cien hombres entre obreros y empleados), permiten esperar que esta empresa contribuya en forma decisiva a conseguir el Santa Eulalia del mañana, que todos deseamos sea el pueblo mejor entre los mejores.

Presentamos a continuación algunas fotografías de obras realizadas por esta empresa